

## Spende für die Abteilung Metalltechnik II (SHK)

*Die Fränkischen Rohrwerken unterstützen die Abteilung bei der Umsetzung des Trinkwasserprojekts.*



Die Abteilung Anlagenmechaniker SHK bedankt sich bei den Fränkischen Rohrwerken für die tatkräftige Unterstützung. Trotz Pandemie hat das Unternehmen auch in Zusammenarbeit mit Max Carl die Arbeit an der Berufsschule weiter unterstützt. Freuen kann sich die Abteilung nun über neues Kleinwerkzeug und Pressbacken, um das Mehrschichtverbundrohr (ALPEX) der Firma in einem Trinkwasserprojekt verarbeiten zu können. Die Gerätschaften wurden Herrn Böse durch den Außendienstler Herrn Udo Bachinger am 26.01.2021 überreicht. Herzlichen Dank aus der Abteilung Anlagenmechaniker-SHK.

OStR Günter Böse